

## Natürliche Parfümkompositionen

Lange Zeit waren die Duftprofile von Naturkosmetikprodukten überschaubar. Es dominierten Noten wie Rose, Lavendel oder Zitrus, die bis heute als beliebter Standard gelten. Doch eine größere Auswahl an natürlichen Rohstoffen ermöglicht es den Parfümeuren heute, auch ungewöhnliche Duftprofile für die Naturkosmetik zu kreieren. Dadurch eröffnen sich für die Hersteller völlig neue Möglichkeiten, ihre Produkte zu entwickeln und zu vermarkten.

Als Beispiel für die Formulierung eines natürlichen Duftes präsentieren wir hier **als exemplarische Rezeptur den Duft „Grüner Tee – Aloe vera“.**

Die Formulierung für einen zitronig-frischen Duft dieser Duftrichtung basiert auf aromatischen Komponenten aus Eukalyptus, Basilikum, Salbei und Gewürzen wie Muskat. Limette und Lemongrass verleihen der Komposition eine strahlend frische Note.

Basilikumöl	0,50 %
Bergamottöl	36,00 %
Zitronenöl	26,00%
Eucalyptusöl	0,80 %
Palmarosaöl	1,00 %
Lemongrassöl	0,60 %
Lavandinöl	0,80 %
Limettenöl	2,00 %
Geraniumöl	18,00%
Muskatellersalbeiöl	1,00 %
Muskatnussöl	1,00 %
Orangenöl	12,00 %
Rosenöl	0,30 %

## Düllberg Konzentra auf einen Blick

*Das 1933 gegründete Familienunternehmen erzeugt und veredelt ätherische Öle und Parfümkompositionen für Kunden aus der Kosmetik-, Pharma-, und chemisch-technischen Industrie und ist auch Anbieter von rein natürlichen Duftkompositionen. Unter dem Namen Natura bietet das Portfolio des Unternehmens eine Vielzahl natürlicher Parfümöle mit einem breiten Spektrum unterschiedlichster Duftprofile. Eingesetzt werden diese in den Bereichen Kosmetik und Körperpflege, Fine Fragrances, Home Ambiance sowie Spa und Aromatherapie. Ein strenges Qualitätsmanagementsystem, moderne Destillationsanlagen und ein Automatisierungsgrad von bis zu 85 % sorgen für Reinheit und Produktqualität. Düllberg Konzentra ist GMP-zertifiziert und fertigt die Natura-Kompositionen gemäß den Richtlinien von Institutionen wie BDIH, NaTrue und Ecocert.*

### **Natural perfume compositions**

For a long time the fragrancing of natural cosmetics was rather limited. It was dominated by notes such as rose, lavender or citrus, which are still popular standards today. But a wider choice of natural substances allows today's perfumers to also create unusual fragrances for natural cosmetics. For cosmetics manufacturers this opens up new possibilities to develop and market their products. As an example of a formulation of a natural fragrance we present here the Green Tea/Aloe vera fragrance. The formulation of a citrus fresh fragrance of this type is based on aromatic components from eucalyptus, basil and sage, and spices such as nutmeg, limette and lemon grass lend the composition a glowing, fresh note.\*

### ***Düllberg Konzentra at a glance***

*The family company founded in 1933 produces and enhances essential oils and perfume compositions for clients in the Personal Care & cosmetics, pharmaceutical and technical chemical industries, and is also a supplier of pure, natural fragrance compositions. Under the name Natura the company offers a wide range of natural perfumery oils with a broad spectrum of the most varied fragrance profiles. These are used in the fields of cosmetics and personal care, fine fragrances and home room fresheners, as well as in spa products and aromatherapy. A strong product quality management system, modern distillation equipment plant and a level of automation of up to 85 percent ensure purity and highest product quality. Düllberg Konzentra is GMP certified and produces the Natura compositions in accordance with the guidelines of organisations such as BDIH, NaTrue or Ecocert.*